



Afamez

g



la rapidilla extrem

No TE PREOCUPES



Supermarket balbuceó Martín, porque es pequeño.
Supermarket le corrigió Laura.

Si efectivamente Laura es "Supermarket". Esta era la sorpresa de la que te hablaba, porque tiene todo lo que os gusta, para tí: Martín los peluches y los autobuses, para Laura libros y una tienda entera de deporte.

¡Qué guay! Exclamó Laura
Me voy ya dirále mamá?

-Vale,ré

-¿Y yo qué? dijo Martín

Tú eres pequeño, vendrás conmigo. Y se fueron a la tienda de peluches y autobuses, mientras que Laura se fue a la tienda de deporte. Después se fueron a comer, Laura se compró un conjunto de pantalón y camiseta y unas zapatillas, mientras que Martín se compró unos cinco peluches y dos autobuses verdes. Al lado del restaurante, había un cartel en el que anunciaba una peli que se estrenaría al día siguiente. Se llamaba "Lucharemos por el Alzheimer".



¡Y como no! Martín dijo: ¡quiero ir a verla!. Y bueno no teníamos otra, teníamos que ir.



Al día siguiente a las 17:00 horas empezó la película, compramos palomitas un refresco de coca-cola para Martín otro de fanta para mamá y dos botellas de agua para papá y para mí.

Empezó la peli: un día Dani y Matilda fueron a ver a su abuela pero lo peor es que la abuela sufrió una grave enfermedad llamada Alzheimer. Su madre dijo que ella tenía una enfermedad pero que seguramente la curarían y entonces al oír esas palabras Dani pensó que un día por la noche vendría una especie de animal raro que traería la cura de la enfermedad, pero en cambio Matilda asumió la realidad porque era mayor y se echó a llorar de tristeza porque ya había oido eso antes, pero su madre no podía consolarla. Cuando llegaron a visitar a la abuela la vieron tumbada en la cama intentando levantarse y era muy triste verla así. Entonces Dani también se echó a llorar. Matilda dijo

-¿Estás bien abuelita?

-Budabu -dijo ella

-¿Quién eres?- dijo de nuevo

Soy yo Matilda y este es Dani mi hermano.

Los dos la dimos de comer pero no quería.

Cuando quiso dormirse para descansar se despertaba al minuto. Al día siguiente la abuela seguía igual, llamamos al médico y le dijeron que tenían que llevárla a un centro médico, en el que podríamos ir a verla siempre que quisieramos, incluso por la noche.

Un día les llamó por teléfono y fueron corriendo a verla, les dijeron que no podían visitarla más porque se ponía agresiva y la despidieron para siempre, todos los días estaban muy preocupados y un día estaba muy muy mala pero no nos dijo nada más el doctor Gómez y mucho tiempo después se nos olvidó.

La película terminó

Laura le dijo a Martín.

Martín dijo -no quiero que le pase eso a la abuelita,

Laura le dijo -no te preocupes eso nunca pasará

